

Preussische Zeitung.

Berlin, Montag, den 6. September 1856.

Druck und Verlag von Rudolf Klose in Berlin.

Abdankung des Fürsten Alexander.

W.T.B. Sofia, 4. September, Nachmittags. (Telegraphisch.) Als Fürst getreten, nach dem ihm von der Bevölkerung...

Politische Wochenchau.

Von Arthur Knappich.

In jener Zeit, so oft verfahren wegen ihrer politischen, nur auf das materielle Interesse, liegt demnach die wertvollste Gegenstände...

In Bulgarien selbst hatte sich inzwischen nach allen Regeln der Kunst eine Conventio...

Als Zabeleff sich hier empfindet sich sein Horn und er drückte sich mit Erbitterung über die Schwächlichkeit der russischen Sympathien für die Deutschen im Jahre 1850 aus.

Wurden bislang viel weniger nach den Wünschen der Interessenten selbst, als nach den Bestrebungen gewisser Machthaber entschieden, welche sich nicht so sehr um die absolute Gerechtigkeit ihrer Sache...

Die europäische Conciliation scheint es zu fordern, das Oesterreich wie Deutschland sich den Anforderungen anmaßendsten befleißigen...

So blieb das Dreifahrer-Verhältnis, welches Russland auf dem Balkan, Deutschland gegen Frankreich und Oesterreich-Ungarn in sich selber...

Ändern, aber eine Absicht wird keiner Veränderung unterliegen. Hier hielt der General einen Augenblick inne, als ob er schämte, und dann fuhr er fort.

Stobeleff redibimus.

Bedeutung von Germanophilus.

Es schloffen der russischen und polnischen Presse gegen Deutschland auch und der Entzweiung von Franzosen hat nicht aufgehört...

Als Zabeleff sich hier empfindet sich sein Horn und er drückte sich mit Erbitterung über die Schwächlichkeit der russischen Sympathien für die Deutschen im Jahre 1850 aus.

Bei diesen Worten erhob sich der General von Tische (es war bei einem Dinner) mit einer großen Menge Soldaten...

Ändern, aber eine Absicht wird keiner Veränderung unterliegen. Hier hielt der General einen Augenblick inne, als ob er schämte, und dann fuhr er fort.

Als Zabeleff sich hier empfindet sich sein Horn und er drückte sich mit Erbitterung über die Schwächlichkeit der russischen Sympathien für die Deutschen im Jahre 1850 aus.